
SEXTAGÉSIMA SÉTIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 17 (dezessete) dias do mês de Junho de 2014 (dois mil e quatorze) às 10h (dez) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Quinquagésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob 

a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à 

Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Após iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR 

PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS DE LEIS DE ORDINÁRIAS: PLO Nº 104/2014 – autoriza 

transformação de cesta básica em Vale Alimentação; PLO Nº 105/14 – altera o Plano Plurianual criado pela 

Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 106/14 – altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias 

– LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013; PLO Nº 108/14 – autoriza o Pode 

Executivo a conceder auxílio moradia e auxílio alimentação/água potável aos médicos vinculados ao Programa 

Mais Médicos e dá outras providências; PLO Nº 109/14 – autoriza adequação do PPA do quatriênio 2014 – 

2017, relativo ao exercício de 2015; PLO Nº 110/14 – abertura de crédito suplementar no orçamento de 2014, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013; PLO Nº 111/14 – altera o Plano Plurianual, 

criado Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 112/14 – altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias – LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. Constaram dos seguintes 

OFÍCIOS: nº 696/14, enviando resposta ao requerimento de informação nº 171/2014, do Vereador Windson 

Pinheiro, referente as obras de continuidade da Avenida das Bordadeiras; nº 697/14, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 147/14, do Vereador Windson Pinheiro, sobre estudo para ampliação de nosso 

Cemitério Municipal; nº 698/14, enviando resposta ao requerimento de informação nº 163/14, do Vereador 

Valdecir de Traque, sobre as obras de canalização do Rio São Joaquim, Paineiras II; nº 699/14, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 165/14, do Vereador Valdecir, sobre a estrutura física da EMEIF 

Dona Leonor Mendes de Barros; nº 700, enviando resposta ao requerimento de informação nº 176/14, do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, sobre corrida de Rua em nosso município. Constaram os seguintes 

documentos nos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: PLO nº 107/2014, de autoria do 

Vereador Windson Pinheiro, que altera a Lei Municipal nº 1.667, de 27 de dezembro de 1989, quanto a 

cancelamento de débitos lançados; PDL nº 04/2014, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, 

concede Título de Cidadã Ibitinguense a Senhora Daniela Cristina de Souza Branco; PRE nº 03/2014, de 

autoria do Vereador Marcel Pinto da Costa, altera a Resolução nº 2.931, de 12 de julho de 2005, que institui 

Títulos e Honrarias no município de Ibitinga; PSU nº 01/2014, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da 

Costa, que dispõe sobre alterações na resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, que instituiu o 

Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga. PARECER nº 109/2014, da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, ao PLO nº 67/14. REQUERIMENTOS: nº 198/2014, de 

autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo informação sobre cadastro das lombadas 

existentes em Ibitinga; nº 199/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

requerendo informações ao SAMS pertinentes ao transporte de pacientes; nº 200/2014 - de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação à Secretaria competente a respeito dos 

trabalhos de divulgação da Festa de Corpus Christi 2014; nº 201/2014 - de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação ao Chefe do Poder Executivo sobre os trabalhos 

desenvolvidos junto aos dependentes químicos do município; nº 202/2014, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque, requerendo informações e documentos atinentes ao recolhimento do INSS e FGTS dos funcionários da 

Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga, dos últimos quatro anos; nº 203/2014, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações pertinentes à vistoria do Corpo de Bombeiro na Escola 

EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros. INDICAÇÃO Nº 151/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, indicando ao setor competente da prefeitura municipal que realize a padronização da 

lombada existente na Vila Izolina, em frente ao estabelecimento “Bar da Bocha”. MOÇÕES: nº 67/2014, de 

autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, de aplauso à comunidade do Bairro Correguinho, pela 

realização da mais tradicional festa de seu padroeiro, ocorrido no dia 15 de junho do corrente. Nº 68/2014 – de 

autoria do Vereador Windson Pinheiro - de louvor ao senhor José Aparecido Correa Soares pelos relevantes 

serviços prestados ao município, através do seu trabalho, desempenhado com muita atenção, seriedade e 

dedicação. Nº 69/2014, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de agradecimento à Corporação da 

Polícia Militar por implantar em nosso município uma Companhia da Polícia Militar, com toda sua estrutura, 



atendendo assim aos apelos da população ibitinguense, feito através dos Poderes Legislativo e Executivo. Nº 

70/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de Pesar à família pelo falecimento 

de Teresa Tomé Mendes. OFÍCIO Nº 37/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, ao 

Sindicato Rural de Ibitinga, a respeito de levantamento do número de nascentes nos imóveis dos associados do 

Sindicato Rural de Ibitinga. OFÍCIO Nº 38/2014, de autoria dos Vereadores Valdecir de Traque e Gumercindo 

José Rossatto Bernardi, solicitando envio de cópia de documento. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE 

DIVERSOS: Ofício nº 31/14, Setor Financeiro SAAE, encaminhando o balancete da receita e despesa do mês 

de maio corrente; Convite da Prefeitura de Ibitinga para a 41ª Feira do Bordado de Ibitinga; Convite da Câmara 

Municipal de Ribeirão Preto de Congresso em Defesa da Criação  e instalação de Câmaras Regionais do TJ SP; 

Informativo Câmara dos Deputados – recursos do orçamento da União pagos aos municípios; Informativo 

Câmara dos Deputados – recursos do orçamento da União empenhados aos municípios; Ofício nº 09/14, Setor 

Financeiro da Câmara Municipal, enviando balancete da receita e despesa do mês de maio corrente; Convite da 

Paróquia São Pedro e São Cristovão para os festejos de São Pedro, dias 27, 28 e 29 de junho; Convite da 

Secretaria Municipal de Cultura da Festa Junina do Bairro Ângelo de Rosa; Telegrama Ministério da Saúde nº 

ref. 001042/MS/SE/FNS, informando a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde;  

Telegrama Ministério da Saúde nº ref 001938/MS/SE/FNS, informando a liberação de recursos financeiros do 

Fundo Nacional de Saúde; Telegrama Ministério da Saúde nº ref. 002878/MS/SE/FNS, informando a liberação 

de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde; Ofício Santa Casa nº 36/14, sobre o caso do Senhor 

Adilson de Campos Gomes, apresentado na Sessão anterior, repudia as falsas acusações profanadas em 

desfavor a essa entidade; Declaração da Senhora Renata Helena Andrade, a respeito do atendimento da Santa 

Casa dado ao seu esposo o senhor Adilson de Campos Gomes. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTOS: Nº 198/2014, sobre cadastro das lombadas 

existentes em Ibitinga. O Vereador Gumercindo, autor da propositura, o qual disse que é importante o cadastro 

das lombadas, caso não haja, para identificar os locais onde estas estão instaladas e que há algumas que 

precisam ser melhor identificadas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes.  Nº 

199/2014, requerendo informações ao SAMS pertinentes ao transporte de pacientes. O Vereador Leopoldo, 

autor da propositura, narrou fato, o qual foi o motivo da apresentação do requerimento, onde viagem de 

pacientes para a cidade de São Paulo teve que ser interrompida em virtude de problemas mecânicos. O 

Vereador Windson aparteou para dizer que pessoa que estava em viagem falou com ele e relatou a viagem com 

micro-ônibus e que faltou, realmente, outro veículo para atender os pacientes desse veículo e que o motorista 

foi bastante cauteloso  e vê a necessidade de se fazer trabalho de manutenção melhor e que as pessoas que iriam 

fazer exames já tiveram seu exame remarcados pelo SAMS. Com o retorno da palavra ao Vereador Leopoldo, 

este também sugeriu o aumento da frota. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 200/2014 - requerendo informação à Secretaria competente a respeito dos trabalhos de divulgação 

da Festa de Corpus Christi 2014. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, ressaltou a importância desse 

evento e que não vê a divulgação deste. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 201/2014 - requerendo informação ao Chefe do Poder Executivo sobre os trabalhos desenvolvidos 

junto aos dependentes químicos do município. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, comentou da 

procura dos dependentes a tratamento. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Nº 202/2014, requerendo informações e documentos atinentes ao recolhimento do INSS e FGTS dos 

funcionários da Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga, dos últimos quatro anos. O Vereador 

Valdecir, autor da propositura, justificou o pedido em virtude das denuncias anônimas dos funcionários da 

Santa Casa, para apurar o que realmente vem ocorrendo, através de documentos. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 203/2014, requerendo informações pertinentes à vistoria do Corpo 

de Bombeiro na Escola EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros. O Vereador Valdecir, autor da propositura, 

falou sobre a vistoria do Corpo do bombeiro na escola e do risco que as crianças, professores e funcionários 

vem correndo, bem como evitar demais acidentes no futuro e que o Ministério Público seja informado sobre tal 

situação para conhecimento. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

MOÇÕES: Nº 67/2014, aplauso à comunidade do Bairro Correguinho, pela realização da mais tradicional festa 

de seu padroeiro, ocorrido no dia 15 de junho do corrente. O Vereador Mira, autor da propositura, destacou a 

parte religiosa, sob a liderança do Padre Lourival, mostrando competência na realização dos eventos, a 

comissão organizadora, aos colaboradores e ao Poder Público, que tem auxiliado todas as realizações dessas 

festas, em especial, aquelas incluídas no Calendário Turístico Municipal. A Moção foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 68/2014 – de louvor ao senhor José Aparecido Correa Soares pelos 



relevantes serviços prestados ao município, através do seu trabalho, desempenhado com muita atenção, 

seriedade e dedicação. O Vereador Windson, autor da propositura, destacou o trabalho desse funcionário 

público, o qual acompanha há muito tempo, pois este realiza seu trabalho de vistoria nas fábricas, prestando 

muita atenção naquilo que ele faz, e que tais elogios são importantes para que o Senhor José continue o seu belo 

trabalho e por isso presta essa homenagem. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

69/2014, de agradecimento à Corporação da Polícia Militar por implantar em nosso município uma Companhia 

da Polícia Militar, com toda sua estrutura, atendendo assim aos apelos da população ibitinguense, feito através 

dos Poderes Legislativo e Executivo. O Vereador Dr. Marcel autor da propositura, ressaltou a importância dos 

Comandantes citados na Moção, os quais desde o início do processo de implantação de nova Companhia da 

Polícia Militar em nosso município, não mediram esforços, sendo justo o reconhecimento deste trabalho. Citou 

ainda a participação do Cap. Porto no CONSEG, estando à frente dos trabalhos deste, e o Ten. Lúdio da parte 

operacional. O Cap. Porto deu uma prévia do que muda do Pelotão para Companhia. O Vereador Dr. Marcel 

solicitou à Secretaria o apenso de folha à Moção para o colhimento de assinaturas em apoio a mesma. A Moção 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR OSIAS: falando do requerimento apresentado pelo 

Vereador Leopoldo sobre a divulgação das festividades de Corpus Christi e que não pode perder a oportunidade 

de fazer a devida divulgação da procissão, porque paralelo a esta também existe o Comércio; ressaltando outro 

requerimento do Vereador Leopoldo sobre os dependentes químicos e espera que o Executivo dê uma atenção 

especial, através de políticas públicas; e sobre o requerimento do Vereador Valdecir sobre as escolas e citou a 

situação de escolas com botijão de gás colocados dentro da cozinha, o que é muito perigoso, e que o Corpo de 

Bombeiros faça vistorias e exigências e que não espere o acontecimento de fatos trágicos para tomar 

providências. VEREADOR VALDECIR: falando sobre ofício encaminhado ao Ministério Público a respeito 

dos botijões de gás incorretos para atendimento de estabelecimento escolar, conforme laudo dos Bombeiros 

referente à Escola Eleonor, sendo o intuito deste evitar acidentes; falando sobre o seu requerimento das 

certidões negativas de FGTS e INSS da Santa Casa, pois houve denúncia de algumas pessoas, as quais estão se 

sentindo lesadas, precisando saber se existe algo errado e as certidões são os documentos necessários para 

também completar o pedido feito ao Ministério Público, e vem tornar público, ao conhecimento dos 

Vereadores, tal situação; falando e tecendo críticas sobre declaração recebida pela Casa, da senhora Renata 

Helena Andrade, (público presente interferiu na fala do Vereador sem condições de entendimento parta registro 

em ata), concordando com o exposto e que o irmão do senhor Adilson de Campos Gomes o procurou e nunca 

que não mentiu sobre o caso, mas apenas atendeu a uma reivindicação. (público presente interferiu na fala do 

Vereador sem condições de entendimento para registro em ata), Vereador Osias requereu ordem e o presidente 

pediu para que o Vereador continuasse a falar. Vereador Valdecir citou ainda caso de senhora que precisava de 

cirurgia e que não estava conseguindo e que o marido da pessoa foi procurá-lo, e que isso também não é 

mentira; citou a Saúde que está um horror e que a Santa Casa enche-se de funcionários. O Vereador pediu para 

que o irmão do senhor Adilson se manifestasse e perguntou ao mesmo se estava mentindo. Este se manifestou 

do Plenário. Ressaltou que todas as vezes que receber reclamação de um cidadão levará ao conhecimento do 

povo e executará o seu papel, pois é pago pelo povo e não possui ligação nenhuma com funcionário público, e o 

tumulto causado por esses durante Sessões Legislativas. VEREADOR WINDSON: lamentando sobre a 

discussão que advém da perda de ente querido da Família Gomes e que houve negligência que seja resolvido na 

Justiça. Vereador Jean aparteou para dizer que seria certo colher os nomes de todos os envolvidos no caso e 

enviar ao Ministério Público e disse que conhece familiares dessa família e colherá informações e falará na 

próxima Sessão Ordinária Legislativa. Com o retorno da palavra ao Vereador Windson, falou do seu projeto 

apresentado referente ao ISS, o qual discute há várias Sessões, tratando-se de matéria polemica por tratar de 

assunto financeiro e falou de sua preocupação com as dívidas ativas no município, que vem causando mal estar 

em muita gente e a Câmara precisa tomar providências, pois mexe com a renda familiar, citou reunião com o 

Senhor Prefeito e que hoje todos os pedidos de baixa estão sendo acatados e as dívidas estão sendo discutidas. 

Lembrou-se do problema da renúncia de receita, mas que há mecanismos, através de lei, que podem minimizar 

tão situação, e citou caso de execução em virtude de inscrição aberta há tempos e de baixas paradas na 

Prefeitura que correm juros e que formas de resolver esses problemas, legalmente, sendo importante se 

preocupar com os débitos, pois envolvem pessoas que não têm condições de pagar, se a pessoa comprovar que 

não exerce atividade não teve fato gerador é motivo para cancelar o débito, ou parcelar sem multa ou juro, para 

dar fim aos transtornos. Neste momento a Presidência foi transferida ao Vice-Presidente, que concedeu o uso da 

Tribuna Livre ao VEREADOR DR. MARCEL: falando da importância do requerimento do Vereador 



Leopoldo, a respeito dos dependentes químicos, e que acompanhou há alguns anos, onde havia um TAC em 

relação ao CAPS, que gerou um núcleo e o município providenciou toda uma regulamentação para implantação 

do CAPS e vê preocupação na administração com este problema e que as medidas estão sendo tomadas e o 

local de construção dessa unidade vem sendo providenciado e citou o trabalho de algumas entidades que 

realizam trabalho com os dependentes químicos, como a Casa de Apoio Beth Shalon; falando da conquista dos 

funcionários públicos que terão as cestas básicas transformadas em ticket alimentação, onde foi feito um 

trabalho pelo Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, sendo escolhido o ticket por uma grande maioria 

dos funcionários, um benefício a todos; citando sobre levantamento feito com gastos com funcionalismo, 

lembrando que é fácil criticar, mas que construir requer esforço; falando sobre seu trabalho, como Vereador, 

Presidente da Câmara e Médico e que não administra a Santa Casa e nem a Saúde Pública e se houver ofensa, 

quando do uso da Tribuna, a funcionário de qualquer setor público e havendo a interação da plateia não pedirá 

para ninguém calar-se e que apoiará a defesa de qualquer pessoa que se sinta ofendido e que é constantemente 

ofendido, mas que não coibirá nenhuma manifestação popular e lembrou a manifestação dos jovens, a qual foi 

conduzida de forma democrática e que não dá para se admitir usar um falecimento para fazer política e pediu 

desculpas a Família Gomes, e aquele se que achar prejudicado por má conduta ou por um profissional ingresse 

na Justiça, mas não ofenda ninguém, porque este não é papel do Vereador e que a Casa é local para discutir 

ideias e somar forças para melhorar o nosso município e que enviará pedido de desculpas à Família Gomes pela 

exposição ocorrida e que a sua conduta não o deixa gritar ou socar o púlpito, mas sim ideias positivas; citando a 

apresentação de projeto, em cima do projeto do Vereador Leopoldo e Gumercindo, referente ao Regimento 

Interno, corrigindo-o, onde em virtude de estudos Jurídicos, através da Chefia de Gabinete, aproveitou a ideia 

dos autores, apresentando mais correções, para que o Regimento funcione melhor, com mais clareza; por final, 

falando também da apresentação de Moção às pessoas que ajudam o município, que são os Policiais Militares, 

pois sem eles não teria conseguido a instalação da 5ª Companhia e disse que apresentará outras proposituras nas 

próximas Sessões que irão contribuir muito para melhoria da nossa cidade. Agradeceu os demais Vereadores e 

à Família exposta por entenderem que todos têm que trabalhar em prol da cidade e se houver divergência será 

discutido. A Presidência da Sessão retornou ao Presidente da Casa o Vereador Dr. Marcel. O Vereador 

Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se para a ORDEM DO DIA: 

Constaram os seguintes Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do 

Dia do PLO Nº 108/14 – autoriza o Pode Executivo a conceder auxílio moradia e auxílio alimentação/água 

potável aos médicos vinculados ao Programa Mais Médicos e dá outras providências. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Gumercindo; PLO Nº 110/14 – abertura de crédito suplementar no orçamento de 2014, aprovado pela Lei 

Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Windson.  A sessão foi interrompida para 

emissão dos Pareceres. Apresentado os Pareceres a Sessão foi reiniciada. Constou dos seguintes projetos para a 

votação: PLO Nº 108/14 – autoriza o Pode Executivo a conceder auxílio moradia e auxílio alimentação/água 

potável aos médicos vinculados ao Programa Mais Médicos e dá outras providências. O Vereador Gumercindo, 

relator especial do projeto, falou que o quê está estabelecido no projeto é o que deve ser cumprido pelo 

município, de acordo com o Programa Mais Médico e Ministério da Saúde. O Vereador Dr. Marcel falou que 

projeto trata-se de convênio e que o município de Ibitinga aderiu a este programa, sendo enviado ao município 

um médico que será remunerado pelo Ministério da Saúde, sendo o terceiro médico da Saúde da Família, que 

vem de encontro com o requerido pelo Vereador Leopoldo em Sessão anterior, que é o atendimento médico nas 

residências daqueles mais carentes, fazendo com que o município seja mais assistido e citou futuro projeto para 

criação de cargos de agentes que visitarão as casas. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PLO Nº 110/14 – abertura de crédito suplementar no orçamento de 2014, aprovado pela Lei 

Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013. O projeto recebeu emenda do relator especial para correção de 

erro material, levando parecer favorável. A emenda e Projeto foram votados e aprovados por unanimidade dos 

votos dos presentes. Redação Final, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, ao PLC Nº 

08/2014. A Redação final foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Redação Final, da Comissão 

de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, ao PLO Nº 75/2014. A Redação final foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Redação Final, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, ao PLO Nº 89/2013. A Redação final foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 

50/2014, dispõe sobre aditamento ao convênio celebrado com a Associação de Artes de Ibitinga, aprovado pela 

Lei Municipal nº 3.835, de 08 de Janeiro de 2014. O Vereador Gumercindo usou da palavra dizendo que o 



projeto teve dois pedidos de Vista em função do acerto de contas da ASSARI não ter chegado há tempo nesta 

Casa, onde a Secretaria de Desenvolvimento Social do município agora enviou o acerto do primeiro trimestre 

do ano, sendo que a verba aplicada na ASSARI é destinada ao pagamento de professores, encargos sociais e 

outros compromissos, conforme projeto. Ressaltou que o trabalho que vem sendo feito por um grupo de 

Vereador referente à ASSARI não vai parar por aqui e justificou que mediante a apresentação dos documentos 

este projeto tem condições de prosperar. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 1ª 

votação do PLO Nº 67/2014, dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para elaboração da Lei Orçamentária 

para o exercício de 2015, e dá outras providências e EMENDA. O Vereador Leopoldo falou sobre emenda, de 

sua autoria, apresentada ao orçamento, dizendo que a mesma está dentro do orçamento, alterando o orçamento 

do SAMS, criando programa específico para os pacientes que estão na fila de espera de cirurgia de Catarata e 

Glaucoma. Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. O Projeto com Emenda foram 

votados e aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento a Presidência solicitou que a 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação elabore a Redação Final ao PLO 110/2014, 

suspendendo a Sessão para este fim. Apresentada a Redação ao PLO Nº 110/14 – abertura de crédito 

suplementar no orçamento de 2014, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, esta foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR OSIAS – comentou a respeito de algumas falas feitas na Tribuna, as quais o 

preocupam e comentou-as; sobre a interação da plateia, onde o Presidente disse que não vai tomar nenhuma 

posição, pois compete a este por ordem no recinto. Citou situação, quando da fala do Vereador Valdecir, onde 

pediu ordem ao Presidente que este garantisse a palavra ao Vereador e falou das placas afixadas na Câmara, 

onde diz que tem que ter silêncio e que não é para todos manterem-se calados, mas que quando o Vereador 

estiver usando a palavra, as demais pessoas têm que ouvir, porque existe o momento certo para as pessoas se 

posicionarem. Com relação ao que o Presidente falou que se alguém não estiver satisfeito com algumas 

situações que acontecem dentro da Santa Casa que procurem a Justiça, onde concorda, porém, levando em 

consideração que é pública a desavença entre Vereador Valdecir e a Presidência desta Casa, então quando da 

fala do Vereador Valdecir alguns querem desqualificar a fala deste, sendo que este fala incisivamente, mas o 

respeita, e que se sentir ofendido que se defenda, mas que dizer que o Vereador não pode abordar situações 

ocorridas dentro da Santa Casa, não concorda, pois se trata de entidade pública; e que tomará o seguinte 

procedimento quando usar a palavra, enquanto tiver alguém da plateia falando irá permanecer calado, 

respeitando o posicionamento dessa e citou situações e locais que exigem respeito, o qual precisa existir. 

VEREADOR LEOPOLDO – agradeceu os demais Vereadores pela aprovação de Emenda de sua autoria e 

relembrou requerimento apresentado pertinente a FEMIB e que ainda não veio resposta e que reiterará este 

pedido, onde não vê dificuldade para emissão de resposta que diz respeito apenas a lista de funcionários que 

trabalham na Fundação. Neste momento a Presidência foi transferida ao Vereador Windson Pinheiro, o qual 

concedeu a palavra ao VEREADOR DR. MARCEL: falando que irá solicitar a resposta do requerimento que 

o Vereador Leopoldo citou, bem dos demais que estiverem com os prazos vencidos. Reiterou a sua 

manifestação na Tribuna e disse que tem que trazer todos os assuntos a Casa, mas de forma cortês e educada 

sem ofender a plateia e que está aqui para garantir a palavra, desde que haja respeito com o público que está 

presente e que todos devem dar o bom exemplo, e que respeito o posicionamento do Vereador Osias. Com 

relação às manifestações continuará garantindo as mesmas, e quando tratar de assuntos de ordem técnica e 

familiar, aquele que não estiver satisfeito procure a justiça e que não disse que não era para trazer problemas de 

determinados lugares, pelo contrário, mas com respeito e prudência. A presidência retornou ao Presidente. O 

Presidente lembrou o horário do protocolo para a próxima Sessão. Em seguida agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 24 (vinte e 

quatro) de Junho de 2014 (dois mil e quatorze), em horário regimental. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

17 (dezessete) de Junho de 2014 (dois mil e quatorze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_________________________________1º   Secretário:_________________________________  
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